

# *Le leader des Mapuches abandonne la grève de la faim après un accord avec le gouvernement du Chili*

---



Santiago du Chili, 19 août, (RHC).- Celestino Cordova, leader spirituel des indiens Mapuches a abandonné ce mardi la grève de la faim qui a duré 107 jours après avoir conclu un accord avec le gouvernement chilien.

En vertu de cet accord, le ministère de la Justice permettra à Celestino Cordova de visiter son Rewe, son site de culte, pour un maximum de 30 heures.

Le Machi, (leader spirituel des Mapuches) doit rester à l'hôpital interculturel de Nueva Imperial, dans la Araucania, jusqu'à son rétablissement.

Le ministre chilien de la Justice, Hernán Larraín, a salué l'accord qui a permis au Machi de mettre fin à sa grève de la faim et il s'est prononcé pour l'ouverture d'un processus de dialogue qui permettrait au

gouvernement d'observer la convention 169 de l'Organisation Internationale du Travail. Celle-ci établit les règles pour le respect des peuples autochtones.

C'était là justement la principale revendication de Celestino Cordova et de 26 autres prisonniers politiques Mapuches.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/232033-le-leader-des-mapuches-abandonne-la-greve-de-la-faim-apres-un-accord-avec-le-gouvernement-du-chili>



**Radio Habana Cuba**